

**Fachbereich 3-10**  
**Herr Wolf**  
**Tel.: 142387**

**14.06.2016**

## **Handyparken**

Die Vorbereitungen zur Einführung des Handyparkens in Bergisch Gladbach sind so weit fortgeschritten, dass momentan mit dem 12.07.2016 als Systemstart geplant wird.

Die Schnittstellen zur städtischen IT sind aufgebaut und laufen, insbesondere die Verknüpfung zur Überwachungssoftware wurde erfolgreich getestet. Mit dem ersten Betreiberunternehmen werden bereits die Verbindungen zur Plattform getestet. In Kürze erfolgen die Tests mit weiteren Betreibern. Zur Zeit gibt es 5 Interessenten, die in Bergisch Gladbach ihre Dienst anbieten möchten: Easypark, Mobile-City, TrafficPass, Parknow und Sunhill.

Die Pressearbeit wird in Zusammenarbeit mit der Pressestelle und der Firma TraffGoRoad rechtzeitig in Angriff genommen.

Im Auftrag

Wolf